

"MI PROPUESTA DE MONTAÑA"

MONTE PERDIDO (Ascensión Invernal)

Lorenzo García López

18,19,20,21 y 22 de Marzo 1998

(Cada mes, Montañeros Madrileños solicita a un socio del club la propuesta y organización de una de sus actividades favoritas, que él presenta y ofrece al resto de los asociados.)

Ordesa es la maravilla natural mas grandiosa de los Pirineos porque allí se han reunido toda serie de encantos para que el hombre quede admirado y absorto. En su corazón, las Tres Sorores, trinidad dominadora, Norte y señal. Centro orográfico y catalizador de este inmenso territorio fracturado. Originalidad tectónica, cúspide de piedra, mirador de alturas, padre de hielos, alimento de ríos, centro de belleza. Mundo geológico de las grandes alturas, bello en su desnudez, singular en sus formas, espectacular en su morfología, brillante y original en sus colores.

Y en el centro de este grandioso macizo calcáreo, el Monte Perdido, visible desde casi todo el alto Aragón, como el mayor de las tres puntas culminantes idénticas que limitan el valle. De él afirmó Ramond, que fue el primero en estudiarlo científicamente y el segundo en conquistarlo en 1802, que "cuando se ha visto a la mas hermosa de las montañas graníticas (el Mont-Blanc) falta ver la mas hermosa de las montañas calcáreas: El Monte Perdido" e incluso durante gran parte del siglo pasado los pireneistas la consideraban como la mas alta montaña del Pirineo.

Este pico impresionante alcanza la majestuosidad máxima de sus 3.355 m. en invierno, época en la que se va a desarrollar esta ascensión propuesta por Lorenzo y reservada por definición y dificultad a un grupo de contados socios de nuestro club con experiencia y formación en ascensiones invernales.

La aproximación se realizará por Nerín, a fin de evitar el riesgo de aludes en el cañon de Ordesa, dada la época del año, donde se habrá hecho noche tras partir de Madrid el miércoles 18 por la tarde. El 19 una preciosa marcha de aproximación a Góriz donde se pernochará y si el tiempo y condiciones son adecuadas se realizará la ascensión al Monte Perdido el viernes 20, pasando de nuevo la noche hasta el 21 en el que se realizarán otras actividades de interés.

Es de destacar que en esta salida pueden participar otros socios, siempre que cuenten con equipo y experiencia adecuados en nieve y hielo, y que realicen las travesías sin ascender al Monte Perdido. Los interesados en participar deben llamar a partir del momento en que reciban este programa a fin de que el club pueda evaluar su capacidad y experiencia y con fecha máxima del 11 de Marzo. El precio será de 5.000.- Ptas. en concepto de tranporte (el club realizará las reservas habituales de pernoctas en Nerín y Góriz)

(Texto elaborado por Montañeros Madrileños con citas extraidas de Fernando Biarge, Jean Paul Pontroué, Santiago Broto y Cayetano Enriquez de Salamanca)

Nuestro socio:

Lorenzo García López.

Nacido hace 33 años en Santander, se crió en Bilbao y Donosti (San Sebastián) y recaló en Madrid tras otras estancias en Valladolid y U.S.A.. Como es lógico y obligación de todo montañero que se precie, recaló en Montañeros Madrileños, en su caso en 1996, con el comienzo del año, en Enero. Para Lorenzo, su primer club.

La afición montañera le viene desde muy joven, pues con 10 años ya realizaba salidas con grupos juveniles en San Sebastián. que se fueron ampliando con travesías en Pirineos en Ansó, Hecho e Isaba (sobre todo en la zona del Bisaurín). Ya en los últimos años de carrera (Telecomunicaciones) realizaba lasrgas travesías con otros compañeros.

Ha puesto siempre atención especial en su formación en la montaña, realizando cursos de Técnicas Básicas de Montaña estival e invernal, Alpinismo I y Escalada en Roca niveles I y II, así como de esquí de montaña. Ello le supone realizar su actividad con seguridad. Ha realizado ascensiones invernales al Moncayo y Bisaurín, en 1996, y otros intentos a picos de importancia como el Monte Perdido o el Aneto y los Picos del Infierno.

Lorenzo en la cumbre del Moncayo en Marzo de 1996

